



7. RECURSOS CLAVE

7.1. RECURSO DE INMOVILIZADO INMATERIAL

- Registro y patente del nombre comercial

- Aplicación informática y creación de página web

Como iniciativa para diferenciarnos y tener una ventaja competitiva con la competencia hemos contratado la creación y mantenimiento de una aplicación que facilita a los socios y clientes la experiencia con nuestra empresa, podrán gestionar desde esta aplicación los servicios que ofrecemos (reservar pistas, apuntarse a torneos, reservar clases grupales y particulares, comprar entradas de los eventos y competiciones...) y interactuar más fácilmente con el personal de la empresa.

En la página web tendremos tanto la información de la empresa como los servicios que ofrecemos, pero el objetivo principal de esta página web es la venta online de los productos que tenemos en nuestra tienda. En la tienda poseemos una gran variedad de productos relacionados con el mundo del pádel y también productos relacionados con la nutrición y salud para nuestros clientes.

7.2. RECURSOS DE INMOVILIZADO MATERIAL

7.2.1. NAVE INDUSTRIAL:

Para llevar a cabo nuestro proyecto nos decidimos a buscar la nave cerca de la virgen del camino, ya que como indicamos anteriormente esta localidad posee un gran número de población joven y a parte se encuentra cerca de León que es un núcleo más grande de población. Dicha nave está localizada en calle del agua N°82 (Trobajo del camino) y consta de más de 2500 metros cuadrados. Por lo tanto, es ideal para nuestro proyecto. El coste de alquiler es de 1400€.

7.2.2. INSTALACIONES TÉCNICAS:

En nuestro proyecto vamos a instalar 5 pistas de pádel Indoor, aparte de respetar las características que exige el reglamento de juego de pádel de la federación internacional de pádel. Tendremos la novedad que contarán con un novedoso sistema de producción de energía eléctrica gracias a el juego de nuestros clientes, mediante placas piezoeléctricas en el suelo. Dichas placas funcionan gracias a unas resistencias que actúan con la presión de la pisada durante el juego.

7.2.3. ADECUACIÓN DE LA NAVE:

En la nave tendremos que hacer una serie de obras de adecuación las que consta de:
Bar/café: justo en la entrada tendremos nuestro bar/café en la cual nuestros clientes pueden optar por una amplia variedad de refrescos y bebidas, también tendremos capacidad para elaborar bocadillos y snack para amenizar el post o pre partido, la visión de los partidos y campeonatos. El bar contará con una barra y un conjunto de mesas y sillas para la comodidad de nuestros clientes.



Tienda: justo al lado del bar disponemos de una tienda en la cual tenemos una amplia variedad de productos relacionados con el pádel (pelotas, palas, ropa y calzado especializado en este deporte) y como novedad tenemos una zona destinada a la alimentación y suplementación de nuestros deportistas, en esta zona contamos con una amplia gama de productos. Este servicio nace de la demanda creciente de alimentarse correctamente y mantener una vida saludable, con lo cual contaremos con personal especializado que podrá aconsejar y recomendar productos para la mejora de la condición física y recuperación después de las sesiones de práctica de deporte.

Vestuarios y duchas: una parte de vital importancia es la zona de preparación de nuestros clientes con lo cual hemos creado un vestuario que constara de una zona de duchas, lavabos y retretes que estará separada de una zona con bancos y taquillas las cuáles serán de uso gratuito para los socios y funcionarán mediante la pulsera o llavero que cada socio obtiene al unirse al club, esto hará que muchos clientes eventuales decidan unirse a nuestro club para poder obtener mejores servicios.

7.2.4. EQUIPO INFORMÁTICO:

Contaremos con un equipo informático para el bar que ira conectada a la caja registradora y a la impresora de tiquets. Tendremos otro equipo igual en la tienda en el cual tendremos el catálogo con todos nuestros productos

7.2.5. UTILLAJE:

Tendremos material deportivo para las clases y para los campeonatos (carros de bolas, palas de repuesto por si algún cliente la necesita) y también el material y maquinaria necesaria para la limpieza y mantenimiento de nuestras instalaciones.

